

Gospelchor lässt Pauluskirche zum zehnjährigen Bestehen „erbeben“



NEHEIM. Der Gospelchor der Chorgemeinschaft Neheim traf sich zu einem Wochenendseminar im Bergkloster Bestwig. Über 30 Aktive nahmen daran teil und nutzten die Gelegenheit, um sich intensiv auf das Jubiläumskonzert zum zehnjährigen Bestehen vorzubereiten. Das Konzert findet am Samstag, 15. Oktober, um 17 Uhr in der Pauluskirche Neheim statt. Es werden klassische und moderne Gospelsongs sowie bekannte Popsongs zu hören sein, darunter Hallelujah von

Leonhard Cohen, Put a little love in your heart, Hail holy Queen, Rock my soul, Lonesome Road und mehr. Unterstützt wird dieses Konzert durch den Solisten Franke Pharoah, den Saxophonisten Rudolf F. Nauhauser und die Trommelgruppe

„Sounds Good“. Besonders hervorzuheben ist die hohe Motivation des Chorleiters Albert Göken, mit der er es immer wieder gelingt, auch nach vielen Stunden höchster Konzentration alle Sängerinnen und Sänger zu begeistern.

Kartenvorverkauf im Reisebüro Lichte & König, Hauptstr. 34, Pressefachgeschäft Schneider van Noort, Engelbertplatz und in den Volksbanken Voßwinkel, Neheimer Markt und Hüsten, Drostefeld (Erwachsene 10, Kinder 5 Euro).